



Ersatzmitglied im Gründungsausschuss



Andrea Uhlmann

(DBfK Südwest)

- Krankenschwester
- B.A. Pflegewissenschaft

Derzeit tätig als wissenschaftliche Mitarbeiterin Institut Mensch, Technik, Teilhabe an der Hochschule Furtwangen.

Wichtige berufliche Stationen:

- Masterstudium Pflegewissenschaften an der Universität Freiburg
- Referentin für Pflege und Altenhilfe, DRK Landesverband Baden
- Pflegedienstleitung Tagespflege Oberried
- Gutachterin Medizinischer Dienst Baden-Württemberg
- Tätigkeit in der Ambulanten Pflege
- Akut- und intensivmedizinische Pflegetätigkeit in verschiedenen Häusern

Warum engagiere ich mich im Gründungsausschuss?

Ich bin überzeugt von der Notwendigkeit und den Vorteilen einer Vertretung der Pflegenden aus der eigenen Profession heraus – auch in Baden-Württemberg. Als Mitglied des Gründungsausschusses möchte ich dazu beitragen, die Pflege als eigenständige und respektierte Profession zu stärken und eine verbesserte Arbeitsumgebung für alle Pflegenden zu schaffen. Die Gründung einer Landespflegekammer bietet die Chance, die Interessen der Pflegekräfte gebündelt zu vertreten und aktiv in die Gestaltung von berufsrelevanten Entscheidungen einzubringen.

Die Pflege ist einem stetigen Wandel unterworfen. Mit einer Landespflegekammer haben wir die Möglichkeit, Qualitätsstandards für die Pflegepraxis zu setzen, Fort- und Weiterbildungsangebote zu fördern und somit eine kontinuierliche Weiterentwicklung der Pflegefachpersonen sicherzustellen. Die Landespflegekammer bietet die Plattform, um Pflegefachpersonen aus den verschiedensten Einrichtungen und Fachbereichen miteinander zu vernetzen. Ich glaube daran, dass der Austausch von Wissen und Erfahrungen die Pflegepraxis bereichert.

Gerne möchte ich durch meine Mitarbeit im Gründungsausschuss dazu beitragen, eine nachhaltige Veränderung in der Pflegelandschaft zu bewirken, von der nicht nur die aktuellen, sondern auch zukünftige Generationen von Pflegefachpersonen profitieren werden.

